

Harald Marx ist verstorben

Dietmar Bannuscher

Bereits Ende April 2022 verstarb unser langjähriges Mitglied Harald Marx. Seit 1963 sandte er hauptsächlich Einzelschätzungen an Mirasternen ein und erstellte nachfolgend deren Lichtkurven für die BAV.

Bis 2011 konnten wir Eingänge an Schätzungen erhalten, bei uns (auch nachfolgend bei AAVSO und AFOEV) sind weit mehr als 50.000 Einzelmeldungen eingegangen

Sein astronomisches Wirken fand hauptsächlich an der Schwäbischen Sternwarte in Stuttgart statt, dort beobachtete er und gestaltete u.a. Führungen für Besucher. Zusätzlich erstellte er (und seine Frau als Zeichnerin) für die Frankfurter Allgemeine Zeitung jahrzehntelang bis Ende 2019 den monatlichen Sternhimmelüberblick.

Harald Marx wurde 81 Jahre alt und wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Stellvertretend für seine ganzen BAV-Arbeiten zeigen wir eine seiner schönen Lichtkurven:

